



*Nicht jeder von uns kann große Dinge tun,
aber jeder kann kleine Dinge mit großer Liebe tun.*

LEITBILD

des Wohn- und Pflegeheimes der Gemeinde Westendorf

Die Gemeinde Westendorf sieht es als ihre Aufgabe, pflegebedürftigen Menschen aus unserer Umgebung, eine individuell angepasste Pflege und Betreuung an einem Ort der Begegnung und der Geborgenheit anzubieten. Dadurch können die uns anvertrauten Menschen in ihrer Heimatgemeinde ihren Lebensabend verbringen.

Um der demographischen Entwicklung gerecht zu werden, benötigt es neben der herkömmlichen Langzeitpflege innovative Betreuungsformen. Durch das Angebot der Tagespflege und des betreuten Wohnens wurden neue Möglichkeiten zur Betreuung geschaffen. Dadurch werden pflegende Angehörige entlastet und es wird versucht eine etwaige soziale Isolation weitgehend zu verhindern.

Bei der Betreuung unserer Bewohner ist uns ein gegenseitiger respektvoller und wertschätzender Umgang wichtig. Um ein selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen sind wir bemüht, die Gewohnheiten des Einzelnen zu berücksichtigen und so seine Fähigkeiten zu fördern und zu erhalten. Mit Einfühlungsvermögen und Humor versuchen wir ein „Zuhause“ zu schaffen.

Die Begleitung Schwerstkranker und Sterbender ist uns ein besonderes Anliegen. Daher legen wir sehr viel Wert auf eine menschenwürdige Pflege und Betreuung bis zuletzt. Der Mensch am Lebensende steht im Mittelpunkt und die Erfüllung seiner Wünsche und Bedürfnisse hat hohe Priorität.

Als Partner für die Angehörigen unserer Bewohner versuchen wir ein „offenes Ohr“ für deren Probleme und Anliegen zu haben. Mit Freundlichkeit und Unvoreingenommenheit möchten wir die Angehörigen in die Betreuung mit einbeziehen. Durch dieses vertrauensvolle Miteinander versuchen wir ein Gefühl der Sicherheit zu vermitteln.

Um die Gesundheit und Lebensqualität der Bewohner zu fördern und zu erhalten setzen wir auf eine gute Zusammenarbeit mit unseren externen Ärzten, Therapeuten und Gesundheitseinrichtungen. Die Kommunikation der einzelnen Berufsgruppen auf Augenhöhe, ermöglicht eine wertschätzende und konstruktive Zusammenarbeit. Die Begegnung im Team sollte hilfsbereit und tolerant sein. Unstimmigkeiten werden offen, respektvoll und ehrlich angesprochen.

Um eine qualitative Weiterentwicklung unseres Hauses zu gewährleisten sind kontinuierliche Fortbildungsmaßnahmen der Mitarbeiter erforderlich.

Da die Gesundheit der Mitarbeitenden maßgeblich zum Erfolg des gesamten Betriebes beiträgt, ist es uns wichtig, entsprechende Maßnahmen zur Gesundheitsförderung anzubieten.

*„Nicht dem Leben mehr Jahre geben,
sondern den Jahren mehr Leben.“*